

Elle s'augmente encore, depuis 1772, de divers intérêts contractuels, plus d'une rente de 30 livres par an sur les tailles de la Généralité de Lyon, et d'un revenu annuel de 100 livres hypothéqué sur une maison sise à l'angle des rues Saint-Pierre et Luizerne, maison reconstruite vers 1785.

Les Assemblées générales sont encore pour les associés autant d'occasions d'affirmer leur dévouement; ils accompagnent d'une offrande le concours de leur temps et de leurs soins. C'est ainsi que le trésorier encaisse à la suite de l'Assemblée des Messieurs :

1.728 liv. 4 sous en 1768
1.230 liv. en 1769

et de l'Assemblée des Dames :

966 liv. 18 sous en 1768
869 liv. 12 sous, 6 den. en 1769, etc.

Deux quêtes générales ont lieu chaque année dans les quatre quartiers de la paroisse. Elles sont faites par les dames infirmières, et leur produit constitue l'appoint principal des recettes de l'œuvre. En voici le total, année par année, avec les noms des dames quêteuses :

même en 12 deniers, chacun de 0 fr. 004. (*Instruction sur les nouvelles mesures à l'usage du département du Rhône, etc.*, publiée par ordre du citoyen Najac, préfet du département du Rhône. Lyon, an X, 1 vol. in-8°.) C'est à ce même ouvrage qu'ont été empruntées toutes les indications données au cours du présent travail sur le rapport existant entre les anciennes mesures usitées à Lyon, et les mesures décimales actuelles.